

Repunta demanda de financiamiento en Pymes (El Financiero 25/08/10)

Repunta demanda de financiamiento en Pymes (El Financiero 25/08/10) Jeanette Leyva Reus Miércoles, 25 de agosto de 2010 Eliminación de requisitos, la causa. Crecen de uno a 3 los negocios con acceso al crédito. Prevé Bancomer colocar cerca de 4 mil mdp en 2010. Rafael Frías. (Foto: Eladio Ortiz) Los cambios anunciados en abril por la Secretaría de Hacienda, de eliminar algunos requisitos para agilizar el crédito a las pequeñas y medianas empresas (Pymes), han permitido que se incremente de uno a tres el número de negocios que pueden tener acceso a un financiamiento. Rafael Frías, director del Segmento Negocios Pymes de BBVA Bancomer, explicó que la eliminación de la cédula fiscal para entregar créditos comerciales ha permitido que el número de negocios que buscan un financiamiento bancario aumente de manera considerable. "Nosotros estamos lanzándolo y ya tenemos el producto, modificamos la normativa interna y estamos listos, ya lo anunciamos y en septiembre empezaremos a atraer a los microempresarios que no tienen cédula fiscal, pero que sí son formales." Sin embargo, reconoció que se necesitan hacer algunos otros cambios para mejorar el proceso de otorgamiento de crédito, "no sólo en la parte de las autoridades, sino de cómo atienden los bancos". Las instituciones bancarias, dijo, han hecho unos pedidos a las autoridades y uno específico es que se mejoren los registros públicos, tanto de propiedad como de sociedad, ya que en periodos vacacionales cierran todos al mismo tiempo y no se puede avanzar en los trámites, ejemplificó. Entrevistado al término de la presentación de la alianza comercial con Hoteles City y BBVA Bancomer, que permitirá a un millón de pequeños y medianos empresarios obtener descuentos de hospedaje, estimó que BBVA Bancomer espera que el saldo de su cartera de crédito de las Pymes al cierre del año se ubique en alrededor de 24 mil millones de pesos, lo que representará un crecimiento de 20 por ciento. Frías Flores detalló que en este año prevén colocar cerca de cuatro mil millones de pesos en créditos para Pymes, que beneficiarían a 85 mil pequeñas y medianas empresas. A la fecha, el saldo de su cartera de crédito Pymes ha registrado un aumento de 11 por ciento y se encuentra en 20 mil millones de pesos. Esta cartera, dijo, tiene un índice de morosidad menor a 3 por ciento. Motor de la economía Actualmente, BBVA Bancomer maneja 30 por ciento del mercado, si se toma como medida el saldo crediticio, lo que representa 60 por ciento por número de clientes Pymes. La reactivación de la economía mexicana servirá para que la cartera crezca a un ritmo mayor en el último trimestre del año, lo que se reflejará por el impulso de la zona norte-centro del país, por las exportaciones a Estados Unidos, principalmente por la mayor demanda del sector automotriz. De acuerdo con cifras de la Secretaría de Economía, las Pymes son el motor de la economía mexicana, ya que generan 52 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB) y 70 por ciento del empleo cada año. En otro tema, Luis Barrios, director general de Hoteles City, consideró que debido a la ola de violencia que hay en el país, los hoteleros han redoblado sus medidas de seguridad para protegerse. Entre éstas, ahora se tiene más cuidado en identificar al huésped y hay mayor iluminación en las instalaciones. La alianza con la institución bancaria permitirá apoyar a las empresas mexicanas, al darles precios más económicos.